

第四十六回 参議院大蔵委員会会議録 第二十六号

昭和三十九年四月三日(金曜日)
午前十時三十七分開会

出席者は左のとおり。

委員長 新谷寅三郎君
理事 柴田 栄君
西川甚五郎君
成瀬 裕治君
渋谷 邦彦君
天田 勝正君

事務局側 常任委員 坂入長太郎君
会専門員 佐藤義一君
衆議院送付

本日の会議に付した案件
○国立学校特別会計法案(内閣提出、
衆議院送付)

大竹平八郎君
岡崎 真一君
川野 三咲君
栗原 祐幸君
佐野 廉君
田中 茂穂君
津島 寿一君
林屋龜次郎君
日高 広為君
木村禎八郎君
柴谷 勝君
野溝 宏治君
原島 鈴木
市藏君

○委員長(新谷寅三郎君) ただいまから大蔵委員会を開会いたします。
○委員長(新谷寅三郎君) それでは、國立学校特別会計法案を議題といたします。

本案に対する質疑は尽きたものと認めて御異議ございませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○委員長(新谷寅三郎君) それでは、これより討論に入ります。御意見のある方は賛否を明らかにしてお述べを願います。

○柴田栄君 私は、自由民主党を代表し、國立学校特別会計法案に賛成いたします。

本案は、國立学校の拡充整備を促進し、その円滑な運営をばかり、かつその経理を明確にするため特別会計を設置しようとするものでありまして、慎重な検討をなされた結果提案されたものであります。

國立学校の経理が特別会計へ移行することについて、一部から憂慮されておりまするよう、一般会計からの財

源投入の縮減、あるいは独立採算制の強化というようなことは、質疑応答の過程においても明確にされたことでもあります。のみならず、今後は、特別会計となることに伴い、借り入れ金、剰余金の積み立てとその施設整備のための財源化、財産処分収入の施設整備費への充当、収入支出予算の弾力条項等が可能となり、國立学校財政の弾力的な運用が確保されることとなるのであります。

○柴田栄君 本件に対する質疑は尽きたものと認めます。これは人道上の問題ではないか、

これが一種の脅迫行為でござい

ます。これは、何が何としても三月三十一日までに成立をしなければならない、こ

ういう言い方でございます。ということは、何が何としても三月三十一日までに成立をしなければならない、こ

ういうことになつてくることでござい

ます。これは、何が何としても三月三十一日までに成立をしなければならない、こ

